

Le petit garçon juif.

C'était un petit garçon juif qui ne savait pas qu'il était juif. Et on le lui a dit. Avant la guerre, en 1937, il était content, fier, il croyait que c'était bien. Mais pendant la seconde guerre mondiale, les Juifs devaient suivre les règles que les Allemands avaient décidées.

Alors, le petit garçon commença à avoir honte. Et plus il avait honte, plus le juif en lui grandissait, se faisait rejeter : plus le droit d'aller jouer dans les parcs et les commerces interdits aux Juifs, toute liberté est interdite. En mai 1940, ce sont les lois anti-juives qui commencent.

Au bout d'un moment, on ne voyait plus du tout le petit garçon. On ne voyait plus que l'étoile sur ses vêtements.

À cause de la théorie raciste d'Hitler sur la supériorité d'une race, les Allemands s'installèrent pour attraper les Juifs et les emmener dans des trains de déportation. Les autres Juifs couraient en tous sens et s'affolaient à cause des soldats S.S. qui voulaient les emmener.

En 1942, les soldats S.S. Allemands attrapèrent beaucoup de Juifs et les emmenèrent dans les trains de déportations pour les envoyer dans des camps de concentrations. Tous les Juifs partirent vers les camps de concentration ou les camps d'extermination. Des Juifs moururent.

Le petit garçon juif se cacha, et cacha aussi son étoile de David cousue sur sa poitrine. Il fit comme si il n'était pas juif. Et cela faisait comme si il n'était pas là.

Une personne, un « Juste », le cacha à l'abri des soldats S.S. Allemands nazis, où il pouvait. Il était seul.

Enfin, en 1945, la guerre se termina et le petit garçon put sortir.

Heureusement, de nouvelles personnes l'entourèrent, de nouvelles personnes et quelques Juifs. Ils lui réapprirent à vivre au grand jour.

Maintenant, il sait qu'il est juif et il en est fier.

